

ESTRUCTURA DE COSTES:

Teniendo en cuenta que la estructura de costes es un proceso que tiene por objetivo organizar de forma efectiva los costes dentro de una empresa y así mejorar la toma de decisiones. Nuestra empresa que fue formada por cinco emprendedores y amigos nos facilita la toma de decisiones al pertenecer al mismo grupo de edad y mismo entorno tenemos un punto de vista similar. Las decisiones tomadas y nuestra visión ha variado mucho desde que iniciamos esta aventura hace dos años. En un principio al ser jóvenes no teníamos unas posibilidades económicas muy amplias, lo que nos llevaba a contactar con empresas que no eran las que nosotros deseábamos pues no cumplían nuestros requisitos medioambientales al 100%, esto también afectaba a la elección de fábricas, empresas de transporte, packaging, etc. Gracias a nuestros avances ya podemos organizarnos de forma que podemos optar por las mejores opciones y más ecológicas. Al principio, al ser solo cinco integrantes la repartición de los beneficios no era costosa en absoluto. Nuestro crecimiento también nos ha llevado a contratar tanto más personal como almacenes y así. Esto ha complicado un poco más la repartición por no es repartir las ganancias entre cinco a partes iguales sino que ya conlleva más trabajo para lo que hemos contratado diferentes contables, ya que se necesita repartir beneficios a diferente medida y a un número mucho mayor, y seguros de seguridad social, etc.